



## E-Bikes mit ABS - FLYER Flotte steht bereit zum Testen

**E-Bikes mit Antiblockiersystem (ABS) sind eine der wichtigsten Innovationen der aktuellen Bike-Saison. Bei FLYER kann das kontrollierte Bremsen mit ABS ab sofort getestet werden. Der E-Bike Pionier aus der Schweiz hat einen Teil seiner Testflotte mit dem neuen E-Bike ABS von Bosch ausgerüstet.**

**Huttwil, 03. April 2018**

Ab Herbst 2018 sind Pedelecs mit dem neuen Bosch E-Bike ABS im Fachhandel erhältlich. Schon jetzt können interessierte E-Biker das innovative System an modernen FLYER Trekkingbikes auf Herz und Nieren testen. Am Firmenstammsitz in Huttwil stehen mit ABS ausgerüstet FLYER TX-Modelle für eine Testfahrt mit ausgiebigem Testbremsen bereit.

Andreas Kessler, CEO von FLYER, freut sich über die enge Partnerschaft mit Bosch beim E-Bike ABS: «FLYER steht von Anfang an für Sicherheit und Fahrspass. Wir legen grossen Wert darauf, dass wir unseren Kunden neue Technologien zugänglich machen, die den Fahrkomfort erhöhen und gleichzeitig leicht bedienbar sind. Mit dem E-Bike ABS von Bosch bieten wir nun als einer der ersten Hersteller eine weitere, wichtige Sicherheitsfunktion an.»

FLYER bietet seit vielen Jahren im FLYER Werk in Huttwil E-Bike Erlebnisse an. Individualgäste und Gruppen erleben am Firmenstammsitz einen spannenden Einblick in die moderne Fahrradproduktion und können aktuelle FLYER E-Bikes testen. Neu sind jetzt FLYER E-Bikes mit dem neuen E-Bike ABS von Bosch Teil der Testflotte in Huttwil. Mit Bosch E-Bike ABS ausgerüstet wurden Pedelecs (Unterstützung bis 25 km/h) sowie S-Pedelecs (Unterstützung bis 45 km/h) des Modells FLYER TX. Das vollgefederte Trekkingbike ist ein beliebtes 28 Zoll E-Bike, das auch auf langen Fahrten viel Komfort bietet.

Darüber hinaus stehen FLYER TX E-Bikes mit ABS bei ausgewählten Testevents in der Schweiz, Deutschland, Österreich und in Benelux bereit. Im Mai bietet FLYER in Huttwil ein spezielles ABS-Testevent an.

Zur Saison 2019 führt FLYER erste Modelle mit E-Bike ABS von Bosch im Standardsortiment ein.

Informationen zu Testfahrten bei FLYER Erlebnis in Huttwil oder auf ausgewählten Testevents:

[https://www.flyer-bikes.com/de-de/flyer-e-bikes-erleben/  
erlebnis@flyer.ch](https://www.flyer-bikes.com/de-de/flyer-e-bikes-erleben/erlebnis@flyer.ch)

Informationen zum neuen Bosch e-Bike ABS:

[https://www.flyer-bikes.com/flyer\\_abs](https://www.flyer-bikes.com/flyer_abs)  
<https://www.bosch-ebike.com/de/produkte/abs/?setLanguage=2>

Die **Biketec AG** wurde 2001 gegründet; sie entwickelt und produziert Premium E-Bikes der Marke FLYER. Am modernen und ausschliesslich für Elektroräder konzipierten Hauptstandort im Schweizer Mittelland arbeiten rund 200 Mitarbeitende. Weitere 50 Mitarbeitende sind in Tochtergesellschaften in Deutschland, Österreich und den Niederlanden beschäftigt. Das passend zur Nachhaltigkeitsmaxime der Marke nach Minergie-P®-Standard errichtete Werk in Huttwil ist eine Attraktion für sich: Es wird jährlich von rund 15.000 Personen besucht. FLYER ist Marktführer in der Schweiz, der Exportanteil beträgt deutlich über 75 %, Hauptmärkte sind Deutschland und Holland. FLYER bietet E-Bikes für jedes Bedürfnis an: vom klassischen Tiefeinsteiger, über Citybikes bis hin zu sportlichen E-Mountainbikes.  
[www.flyer-bikes.com](http://www.flyer-bikes.com)

**Weitere Informationen (Medien):**

---

Biketec AG  
Anja Knaus  
T: +41 62 959 5575  
[a.knaus@flyer.ch](mailto:a.knaus@flyer.ch)